
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion bemängelt, dass die Stadt bereits jetzt Gelder von Fördermaßnahmen 

ausgebe aber erst in 5 Jahren die Fördergelder vom Land erhalten werde, dies sei keine Praxis 

mit Bestand für die Zukunft. Auf die Forderung der CDU-Fraktion eine Auflistung aller 

Fördermaßnahmen zu erstellen, bei denen die Stadt in Vorleistung geht aber erst zeitverzögert 

vom Land zurückerstattet werden, teilt Oberbürgermeister Langner mit, dass eine solche 

Auflistung bereits auf dem Weg sei.  

 

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, warum die Deckungsmittel aus der 

Verpflichtungsermächtigung von der Grundschule Stein für die Beschaffung verwendet 

werden, erklärt Bürgermeisterin Mohrs, dass man die Mittel in diesem Jahr nicht benötigen 

würde und deshalb jetzt hierfür genutzt werden könne. 

 

 


